

1年部通信



平成31年
4月9日(火)

1年部学年通信
No. 2
文責：菊池

★1年部の職員を紹介します

1年部の職員を紹介します。1年間みなさんと一緒に頑張っていくことになります。みんな優しい先生(のはず)ですから安心してくださいね。

菊池 嘉隆先生(学年主任、国語担当)

みなさん、ご入学おめでとうございます。元気いっぱい、明るいみなさんと一緒に活動できることをうれしく思っています。学習面でも、生活面でも、小学校で学んできたことをさらにレベルアップできるようにお手伝いします。よろしくお願いします。

澁江 研先生(学年担任、理科担当)

この3月いっぱい、定年退職し、4月より講師として西仙北中学校にお世話になりました。3年ぶりにみなさんと再会できたことがとてもうれしいです。小学校で培った力を基に更に一人一人が夢に向かい躍進する日々であることを期待しています。

栗山 琢也先生(A組担任、理科担当)

ご入学おめでとうございます。今年度A組を担当することになりました。これから1年間この立志の丘で共に生活できることを大変嬉しく思います。笑顔があふれ、笑いの絶えない学級、学年を目指して授業や行事に取り組んでいきます。中学生として大きく成長できるようにサポートしていきたいと思えます。よろしくお願いします。

高橋 邦幸先生(B組担任、社会担当)

西仙北中はとても生き生きとした学校で、地域の歴史や文化もとても興味深いなと思っています。一人一人が「世界のひまわり」のように輝き、地域を元気にできるように一緒にがんばりましょう！1年間よろしくお願いします。

佐藤 はるか先生(E組担任、数学担当)

仙北市の西明寺中学校からきました。皆さんと同じ西仙北中学校1年生です。数学の勉強やいろいろな学校行事と一緒に取り組めることを、とても楽しみにしています。どうぞよろしくお願いします。



学年集会の様子(8日)
みんな顔を上げてしっかり話を聞いていました。感心感心。



中学校初めての給食(8日)
準備もスムーズにできました。

入学式の様子(5日)

